
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert darüber, dass er an den 
Hauptgeschäftsführer des Rheinland-pfälzischen Städtetages geschrieben habe, mit der Bitte um 
Sicherstellung, dass bei der Vorstandssitzung am 29.04.2017 eine Entscheidung getroffen werde, 
um anschließend den Stadtrat unterrichten zu können. 
 


